



RECOMENDÓ HACER UN EJERCICIO DE AUTOCRÍTICA

Sheinbaum llama a los opositores a preguntarse por qué no votan por ellos

Lamentó que los otros partidos atribuyan sus malos resultados a la “sobrerrepresentación” de la 4T

**EMIR OLIVARES
Y ARTURO SÁNCHEZ**

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pidió a sus opositores ser autocríticos y cuestionarse por qué el pueblo no vota por ellos.

“¿Por qué no se sientan a hacer una autocrítica? ¿Por qué les fue tan mal en 2024? Porque atribuyen su mal resultado a su falta de representatividad en el Congreso de la Unión.

“Y entonces vuelven con que ‘la sala superior del Tribunal de Justicia Electoral sobrerrepresentó en la Cámara de Diputados, en la Cámara de Senadores’, cuando ya está más que demostrado que se aplicó la fórmula que dice la Ley de Procedimientos Electorales, igual que se aplicó en 2021, 2018 y 2015.”

En la mañanera de ayer, tras presentar una serie de indicadores económicos, la mandataria aseve-

ró que la oposición “se descose” en sus críticas. Afirmó que a diferencia de sexenios anteriores, el del ex presidente Andrés Manuel López Obrador cerró con 3.3 por ciento de apreciación del peso frente al dólar.

En los tres meses de la actual administración, agregó, si bien ha habido depreciación frente al dólar, el peso mexicano está entre las cinco con menor caída junto con las monedas de Rusia, Perú, India y Colombia. Y por debajo están las divisas de Canadá, Reino Unido, Suiza, Suecia, Japón y el euro, entre otras. “México está entre las monedas que menos depreciación tuvo”, sostuvo.

Enumeró: en noviembre se tuvo el nivel más alto de empleo formal; el salario medio es el más alto, con 17 mil 867 pesos en promedio, y de 2018 a 2025, el salario mínimo creció 135 por ciento.

En 2018, remarcó, el salario mínimo de México era el más bajo de

América Latina y hoy sólo está en sexto lugar.

México, agregó en Palacio Nacional, es una de las naciones con las tasas de desempleo más bajas entre los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos, con 2.5 por ciento, equivalente a Japón y Corea del Sur, mientras en España es de 11.2 y en Estados Unidos de 4.2. A esto se agrega la inversión extranjera directa récord de 33 mil 313 millones de dólares en 2024, detalló.

Al preguntarle a qué atribuye esos indicadores económicos, la mandataria respondió: “A que el modelo del humanismo mexicano funciona. La 4T da resultados”.

Reiteró el llamado a que la oposición sea autocrítica: “¿Por qué no inician un proceso de autocrítica? Porque ahí la llevan con la dirección de un partido –ya no voy a dar nombres–, la dirección del otro, el nuevo partido que quieren formar con el *junior* (Claudio X. González) a la cabeza y otros ahí... Ya no voy a andar diciendo. ¿Por qué no hacen un proceso de autocrítica de por qué el pueblo de México no vota por ellos, en vez de inventar, inventar, inventar?”